

O.J.D.: 3316 E.G.M.: No hay datos



Fecha: 05/05/2005 Sección: ANDUJAR

Páginas: 20

Médicos del hospital y de un centro de salud colaboran en la atención a los diabéticos

J. C. G. ANDÚJAR

Médicos del hospital Alto Guadalquivir se han reunido con facultativos del centro de salud Virgen de la Cabeza para establecer los circuitos de actuación más adecuados en pacientes diabéticos, con el objetivo de afianzar la continuidad de sus cuidados desde atención Primaria a Secundaria y viceversa. Este encuentro es el primero de un calendario de reuniones en las que colaborarán profesionales de los dos centros sanitarios para mejorar la atención a los ciudadanos.

Consulta

En la reunión se estableció la puesta en marcha de una consulta de Acto Único Conjunta para los pacientes que se les diagnostique diabetes tipo 1. Esta consulta implica establecer un circuito de asistencia para que el paciente disponga de un diagnóstico exacto y un tratamiento específico recomendado por un especialista en el mismo día que acuda a su centro de salud.

El concierto comienza con la consulta del médico de familia de Atención Primaria, el cual se encargará de realizar un primer diagnóstico de la patología en cuestión. Será éste quien acto seguido derivará al enfermo a una consulta ya predeterminada del hospital Alto Guadalquivir y que será atendida por un especialista.

Una vez en el centro hospitalario, el facultativo correspondiente realizará al paciente las pruebas diagnósticas, establecerá el tratamiento que debe seguir y le citará, si lo considera conveniente, para otras consultas complementarias en las que se descarten otras dolencias relacionadas con su enfermedad y sobre todo por problemas oftalmológicos.

Actualización

En la reunión se trataron otros asuntos, como la actualización de los tratamientos actuales y los problemas de salud que supone la diabetes, en especial el tipo 2, que afecta a más del 80% del total de este tipo de enfermos. Los pacientes suelen padecer alto riesgo de infarto cardiovascular y cerebral.

Estos tipos de encuentros buscan optimizar la atención a los enfermos desde la atención Primaria y se encuadra dentro del Plan Integral de Diabetes de Andalucía 2003-2007.